
       

                                                                            Ill.mo Signor Sindaco 
                                        Comune di Biella

Biella 2 novembre 2018

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia

 

PREMESSO

- che
sono trascorsi ormai due anni dalla caduta di massi nella Via Ogliaro che porta a Pavig-
nano;

- che
furono  posizionate  le  barriera  New Jersey  comportando  inevitabilmente  un  restringi-
mento della strada 

         CONSIDERATO

- che
questa situazione é di  ostacolo alla scorrevolezza del traffico della Valle Cervo verso
Biella e ritorno;

- che
costituisce  un  pericolo  per  automobilisti  e  motociclisti  che  si  trovino  a  transitare  su
questa via la sera

   

tanto premesso

INTERROGA

il Signor Sindaco e l’Assessore competente per sapere quando la Civica Amministrazione
pensi  di  rimuovere  queste  barriere  e  di  portare  finalmente  a  compimento  i  lavori  di
ripristino della carreggiata

Il Consigliere Comunale
                             Livia Caldesi
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